

西神楽小学校学校だより



西小っ子

いきいき にこにこ きらきら



令和元年度
第6号
9月27日発行

前期終了！後期始動！新しいステージへ！

西神楽小学校長 中谷扶美子

一面の黄金色の稲穂の向こうに真っ白い雪を頂く大雪山連峰が見られる西神楽の景色は、絵にも写真にも収まらない美しさです。秋が日に日に深まる中、学校はいよいよ1年の折り返し地点を迎えました。

30日に「のびゆくすがた」をお子様にお渡しします。すでにお知らせしたとおり、今年度から通知表2期制を導入しました。西神楽小学校の通知表はこれまでの学習の様子、学校生活の様子等を保護者の皆さんにお知らせし、今後の一層の成長と学校生活の充実を目的とします。1期約100日。昨年よりも長いスタンスで授業での記録を積み上げ、お子様の努力や成長を多くの場面で見付け、励ましながら指導や支援に生かすものであるようにと願って作成しています。お子様と一緒に通知表を見ながら、よくできたことは大いに褒め、できなかったことは励まし。「これからも頑張るぞ」という意欲をもたせてあげてください。

9月4日に行われたマラソン大会では参加者全員が完走することができました。2学期開始早々から練習を続け、多くが練習の度に自己の記録を更新していました。更に成績に関係なくお互いの健闘を讃える姿や最後まで走り抜く友達に声援と拍手を送る姿にも成長を感じました。保護者の皆様、地域の皆様の応援からたくさんのエネルギーをいただきました。本当にありがとうございました。そして、今、西小っ子は10月13日(日)に行われる学芸会に向かって頑張っています。「みんなが主役！心一つに虹色のステージへ！！」をテーマに一人一人が主人公となり、みんなと協調し、全力で練習の成果を発揮します。ご多用とは存じますが、ご来校の上、励ましていただけますようお願い申し上げます。子どもたち、職員一同、心よりお待ちしています。

旭川市 西神楽中学校区 コミュニティ・スクール 導入について

本校と西神楽中学校は、今年度1月に、旭川市教育委員会より「学校運営協議会」設置導入の指定を受ける予定です。学校運営協議会とは、保護者や地域住民の意見を学校運営に反映し、地域とともにある学校づくりを実現するための仕組みであり、この学校運営協議会が設置されている学校を『コミュニティ・スクール』と呼びます。

8月27日(火)、本校にて15名の準備委員の方々に集まっていただき、「学校運営協議会準備委員会」を開催しました。

9月18日(水)には旭川市教育委員会担当者を招いての「コミュニティ・スクール導入中学校区地域説明会」が行われ、準備委員を中心に14名の方が参加されました。今後、1月の指定に向けて準備を進めています。今後もコミュニティ・スクールに関する情報を随時お伝えする予定です。よろしくお願いします。



マラソン記録会(9月4日)

天候にも恵まれ、絶好の記録会となりました。子どもたちは、休み時間や体育の時間を使い懸命に練習に励んでいました。最後まで諦めずにゴールを目指す姿がとても素敵でした。また、他学年を応援する様子が素晴らしい、走っている人に勇気を与えていました。沿道から、保護者の方々にも声援を多数いただきました。大変ありがとうございました。



10月の予定

1	火	朝会 交通指導日 実行委員会②
3	木	学年費・PTA会費振替日
8	火	実行委員会③ 校内作品展(～17日)
9	水	学芸会児童公開日 給食× 5時間授業 職員会議
10	木	給食費振替日
11	金	実行委員会④
13	日	学芸会保護者公開日 給食×
14	月	祝日(体育の日)
15	火	振替休業(学芸会)
16	水	臨時休業(市教育研究大会)
17	木	貯金日 教育相談(23日まで)
22	火	祝日(即位礼正殿の儀)
24	木	職員会議
25	金	児童会⑧
28	月	クラブ⑨
29	火	参観日(特支)
31	木	研修日⑥ 安全点検日

はだかの王様



ミュージカル鑑賞(9月2日)

6年生が、劇団四季の「はだかの王様」を鑑賞してきました。プロの役者さんの迫力ある演技を見て、感動するとともに学芸会に向けて「よい演劇をつくろう」と気持ちを高めていました。

交通安全啓発運動(9月21日)

西神楽地区中央市民委員会が主催する、交通安全啓発運動に6年生の希望者6名がボランティアとして参加しました。国道237号を走る運転手に記念品を渡しながら、笑顔で安全運転への声かけを行いました。



パレット事業(9月18日)

1・2年生が旭山動物園に行ってきました。子ども牧場での、ウサギやモルモットとのふれあい学習にとても大喜びの子どもたちでした。



運動能力テスト(9月17日)

5月に行った運動能力テストから4ヶ月。どれだけ自分の運動能力が高まったのかを楽しみにしていた人もいたようです。どの子も真剣な面持ちでテストに臨み自分の限界に挑戦していました。